

笑顔あふれるまちづくり



いいぬま雅子

日本共産党品川区議会議員

NO. 289. 2007. 5. 27.

# 住民税増税から区民生活を守れ!

## 区長に緊急要望しました

# 都営住宅112戸廃止を止めて!

5月23日、共産党区議団は濱野区長に、区民生活を守るため、2点の緊急要望を行ないました。区長と副区長に対し議員団7名が要望書を提出。国や都と同じ道を歩む区政を実感してしまいました。



「住民税増税は理解してもらおう説明をしている」...区長

都営第2大井伊藤町、大井林町廃止、突然の転居通告

今年6月、定率減税全廃、税源移譲により住民税が大増税になります。30歳で年収300万円の方は単身者、夫婦世帯も住民税が2倍に跳ね上がります。加えて介護保険料値上げ、住民税に連動して国民保険料の値上げがサラリーマンから高齢者を直撃します。

### (要望事項)

- 1、国に対して、6月から住民税増税の中止を求めてください。
- 2、住民税、国民健康保険料、介護保険料など、区としての独自の軽減措置をとってください。
- 3、「障害者」「寡婦(夫)」「寝たきり老人」の非課税措置や医療費控除の周知徹底を。
- 4、軽度・中度要介護者に対し、「身体障害者・知的障害者」に準ずる一定として認定証を発行し、障害者控除の枠を広げてください。



東京都は、品川区内の都営アパート2箇所112戸を、10月末に廃止すると発表し、入居者に新宿、港区内の都営に転居するよう求められています。都営住宅は新規建設を行なわないため、昨年12月の東品川都営住宅は382倍。全都の平均応募倍率は55・1倍です。低家賃の公営住宅が求められていないのに、なぜ建て替えないのか、品川区に住み続けたいと要望が届いています。

### (要望事項)

- 5、両都営住宅を廃止ではなく、建て替えて戸数の増加を図るよう東京都に働きかけてください。
- 6、高齢者や子育て世帯、若者向け住宅の供給を進め、多様な世代が共生する団地づくりを東京都に働きかけてください。
- 7、区移管を受け区営住宅の建設に着手してください。

区長発言では困ります・・・  
もっと区民の痛みを知って  
ほしいです

- ① いまから実施する段階で減税は難しい。理解してもらうために説明する。
  - ② 区独自策については、例えば、国民健康保険には一般財源から拠出をしているので、これ以上の財源の提供は出来ない。
  - ③ 現行制度の周知徹底はわかりやすい説明をしていきたい。
  - ④ 認定証発行はどのようなになっているのか調べてみる。(期待したいですね)
  - ⑤ 都から何も連絡がなかった。都営住宅は都の政策。都はもうこれ以上はつくりたくないと言っている。
  - ⑥ 都が代替を準備しているから良とする。
  - ⑦ 区移管は、西大井区営住宅で一段落、これ以上は考えられない。
- が大変な中、国や都の悪政から区民を守る姿勢は感じられませんでした。大崎周辺再開発、高級マンション1戸への補助金70万円あれば区営住宅1戸できます。国も都も税金の使い方も改めべきではないでしょう。

いつもお世話様です

# バザーお待たせしました

6月3日(日)  
午前11時から午後3時まで  
雨天でもやります!

いいぬま雅子事務所にて  
(小山2-16-1後地シルバーセンター近く)

地域のみなさんには、身近なリサイクル活動として、バザーを支えていただきありがとうございます。たくさんのお客様をお待ちしています。また、ご家庭で眠っている品物がありましたら、ご寄付もよろしく願いいたします。御連絡をいただけましたら伺います。  
(家電製品は取り扱いませぬ)

連絡先

- 田中 (3781) 8148
- 志村 (3783) 9004
- 横塚 (3785) 1408

主催：いいぬま雅子事務所バザー実行委員会  
電話 (3787) 5425

## 知って良くする 品川区の介護保険シンポジウム

6月12日(火) 18時30分から  
中小企業センター 大講習室  
(シンポジスト)

ケアマネージャー、ホームヘルパー、区議会議員  
主催：品川社会保障推進協議会  
品川の医療と介護を良くする会